

Borkumer Museumsnacht



Viel zu entdecken in nicht alltäglicher Atmosphäre gibt es heute bei der siebten Borkumer Museumsnacht. In der Zeit von 18 bis 22 Uhr öffnen insulare Attraktionen ihre Pforten, um in abendlicher Stimmung ihre Ausstellungen zu präsentieren. So kann man im Borkumer Heimatmuseum (Foto) in die Geschichte der Insel eintauchen, im Nordsee-Aquarium die Bewohner des Meeres besuchen, sich im Kaiserwagen der Borkumer Kleinbahn wie ein Herrscher fühlen und den Ausblick vom Alten und Neuen Leuchtturm der Insel genießen. Zusätzlich zu diesen Attraktionen unterhält das Duo „Opus Furore“ mit Mantel- und Degenspektakel und Feuershow. Karten für die Borkumer Museumsnacht gibt es in der Tourist-Information. Abendkasse an allen teilnehmenden Orten.(kp)